

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Mit der Liliputbahn zum FAC-Spiel ins Happel-Stadion

Erste Liga. 43.200 Zuschauer sahen am Mittwoch den Rapidlern im Ernst-Happel-Stadion auf die Beine. Viel, viel weniger werden heute, Freitag, den Weg in das größte Stadion Österreichs finden. Weil die Umbauarbeiten am eigenen Platz noch nicht fertiggestellt wurden, steigt die Heimpremiere von Zweitligist FAC gegen Wacker Innsbruck im Happel-Stadion (18.30 Uhr). Zum ersten Mal seit 1953 findet ein FAC-Meisterschaftsspiel wieder im Prater statt. Grund genug, um den Fans eine Anreise der besonderen Art anzubieten: Gegen Vorlage eines Tickets oder Abos geht es gratis mit der Liliputbahn zum Stadion.